

El consejero López-Valverde ha inaugurado la sesión que se ha celebrado en el Centro de Innovación Digitaliza Madrid

La Comunidad de Madrid convoca el Pleno del Comité de Seguridad de la Información para reforzar la ciberseguridad en entidades públicas

- Reúne a organismos autonómicos y locales, empresas, fundaciones y consorcios alrededor de los retos tecnológicos en esta materia
- Supervisa y coordina la protección ante los ciberataques y riesgos digitales

6 de junio de 2025.- La Comunidad de Madrid ha celebrado hoy el Pleno del Comité de Seguridad de la Información que ha reunido, en el Centro de Innovación Digitaliza Madrid, a organismos autonómicos, empresas públicas, fundaciones, consorcios y entidades locales de toda la región para analizar los retos tecnológicos que se presentan en esta materia y buscar la colaboración interadministrativa para abordarlos.

El consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde, ha sido el encargado de abrir la sesión, en la que representantes de administraciones regionales y locales han compartido sus inquietudes, retos y propuestas frente a las amenazas cibernéticas.

Durante su intervención, López-Valverde ha destacado que “la Comunidad de Madrid está firmemente comprometida con el desarrollo de políticas públicas sólidas, ajustadas a las particularidades de cada entidad, y con la promoción de un modelo de ciberseguridad colaborativo que refuerce los servicios digitales esenciales mediante la cooperación institucional”. Asimismo, ha subrayado que “la protección digital debe concebirse como un proyecto conjunto de toda la Administración, capaz de escuchar, integrar y responder a las demandas reales de quienes velan por la seguridad de los sistemas que dan soporte a la ciudadanía”.

El encuentro, que ha reforzado el compromiso del Gobierno regional con una ciberseguridad compartida, participativa y alineada con las necesidades reales del sector público madrileño, ha tenido un carácter técnico y estratégico, facilitando el diálogo entre administraciones y suscitando la construcción de capacidades comunes frente a los crecientes desafíos digitales.



En colaboración con la asociación especializada en ciberseguridad y en confianza digital ISACA, se ha desarrollado un programa de actividades que ha incluido un foro de expertos, ponencias y mesas redondas con la participación de reconocidos especialistas y responsables públicos. Durante estas sesiones se han abordado las amenazas emergentes, la aplicación práctica de nuevas normativas y los mecanismos de protección de infraestructuras críticas y servicios esenciales frente a los ciberataques.

El Comité de Seguridad de la Información de la Comunidad de Madrid de la Agencia de Ciberseguridad es el órgano colegiado de referencia para la gobernanza de la ciberseguridad en el sector público madrileño.

Su creación da cumplimiento a las obligaciones establecidas por el Esquema Nacional de Seguridad y la Directiva NIS2, y su misión es coordinar, supervisar y reforzar las políticas de seguridad de la información en todas las entidades del ámbito autonómico. A través de este comité y de los grupos de trabajo que lo apoyan, el Gobierno regional promueve un modelo de protección digital colaborativo, orientado a mejorar la resiliencia de los servicios públicos frente a las ciberamenazas.